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２００８年度 特定非営利活動法人浦和スポーツクラブ 社員総会 議事録 

 

１ 日 時  平成２０年６月１５日（日） １５時～１６時３０分 

２ 場 所  フラット常盤 

３ 出席者数  正会員    ３２名（委任状１９人）  

       正会員以外  １０名 

４ 議事 

  一号議案 ２００７年度活動報告 

  二号議案 ２００７年度決算報告及び監査報告 

  三号議案 ２００８年度事業計画 

  四号議案 ２００８年度予算計画 

五号議案 理事長専決事項について 

六号議案 理事の退任について 

  七号議案 議事録署名人の選出 

５ 議事の経過概要及び議決結果 

  議事に先立ち、小野崎理事より本社員総会が正会員（36名）の過半数以上となる３２

名の参加（出席13名、委任状出席19名）を得て、成立する旨説明があった。 

そして倉持理事長挨拶の後、議長選出が行われ、小野崎理事より倉持理事長を議長に

推す旨提案があり、出席者の賛同を得、議長に就いた。 

以後倉持議長のもと議事が進行された。 

  

一号議案 ２００７年度活動報告 

配布資料に基づき、小野崎理事より総論を報告した後、各種目について担当する理事

から報告があった。 

サッカー普及（広場）  小野崎理事 

サッカー育成      小野崎理事（池森理事代理） 

サッカー生涯振興    佐藤理事、金子理事 

テニス         萩原理事 

フィットネス      千装理事 

  以上の説明後、出席者の賛成多数により承認を得た。 

 

二号議案 ２００７年度決算報告及び監査報告 

配布資料に基づき、小野崎理事より報告がなされた後、三戸監事より監査報告がなさ

れた。 

監査の際の補足的な注意事項として、以下の指摘があったことが紹介された。 

・総会、理事会等の資料及び議事録を、クラブハウスで閲覧可能なように整理してお

くこと。 

 

その後、特に質疑はなく、出席者の賛成多数により承認を得た。 
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三号議案 ２００８年度事業計画 

配布資料に基づき、小野崎理事より全体的な計画を紹介後、各担当理事等から事業計

画の説明があった。 

 総論（説明：小野崎理事） 

・ totoの総合型地域スポーツクラブ活動助成を受けることとなった。200万を超

えるような助成を受けるのは、全国でも20クラブ程度であり、気を引き締め

て有効に活用していかなければと考えている。 

・ 今年度は、サッカー育成の指導環境の充実と星空スポーツ広場の展開に特に

重点をおかせていただこうと考えている。 

・ また、多種目を展開してから５年目になり、会員の管理のシステムなどが、

人数増加に対応しづらくなった。ＩＴ関係の得意な理事、会員の方々に助け

ていただきながら、運営のシステムの改善をはかっていきたい。 

 

サッカー（説明：小野崎理事） 

・ ユースに若手の指導者をつけ、Ｕ１８を正式に再開する。 

・ サッカーの会費を安くする。サッカーだけ高いので、バランスが悪い。 

テニス （説明：萩原理事） 

・ キッズテニス大会の第２回を10月11日に予定している。皆さんに手伝ってい

ただきたい。 

・ 会場の確保を図り、初心者のクラスやジュニアの環境を充実していきたい 

・ 北浦和の西口の小学校でキッズテニスを開始したい。 

フィットネス（説明：千装理事） 

・ プログラムをじょじょに拡大していきたい 

・ ヨガを展開して、５年目になり初心者がベテランになったり、（子どもの学

校が変わるなど）生活環境が変化してきて、会員の入れ替わりが出てきてい

るので、それに対応できるようにしていきたい。 

   その他（説明：小野崎理事） 

・ 食育や水分補給、コーディネーションなど専門知識を持った人材のネットワ

ークを活用し、各プログラムにプラスαを付け加えていきたい。 

 

以上の説明について、質疑は特になく、出席者賛成多数により承認を得た。 

 

四号議案 ２００８年度予算計画 

配布資料に基づき、小野崎理事より予算案を説明した。 

質問は特になく、出席者賛成多数により承認を得た。 

  

  

五号議案 理事長専決事項について 

配布資料に基づき、小野崎理事より説明があり、出席者賛成多数により承認を得た。 
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六号議案 理事の退任について 

池森理事より、任期途中ではあるが多忙で理事会等の参加が困難で役割を担えないた

め理事を退任したいとの申し出があり、出席者はこのことを確認した。 

 

七号議案議事録署名人の選出 

議事録署名人として、佐藤勝利氏、大橋正樹氏の２名が推薦され、本人了承と出席者

の賛成多数により選任された。 

 

以上を持って、全ての議事を終了し、散会した。 

以上 

 

 この議事録が正確であることを証します。 

 

 平成２０年６月１５日 

 

                                    議    長   倉持 守三郎 

                 

                                    議事録署名人  大橋 正樹 

 

                                         同        佐藤 勝利 


